

Japón destaca perspectivas favorables de cooperación con Cuba



La Habana, 22 feb (RHC) El vicetitular de Economía, Comercio e Industria de Japón (METI), Tadao Yanase, a cargo de los Asuntos Internacionales de ese ministerio, destacó este 22 de febrero, en Tokio, las perspectivas favorables de la cooperación de su país con Cuba.

Durante un encuentro con el Embajador de la nación antillana, Carlos Miguel Pereira, el alto funcionario pasó revista a los principales temas de la agenda económica bilateral.

Precisa la información del sitio oficial de la Cancillería cubana ([Cubaminrex](#)) que Tadao Yanase resaltó la significación histórica de la visita realizada a Cuba por el Premier Shinzo Abe, en septiembre de 2016, que abrió una nueva etapa en las relaciones entre los dos gobiernos.

Igualmente ratificó la disposición de su ministerio de continuar avanzando con sus contrapartes cubanas en el reforzamiento de los intercambios en el ámbito económico.

Por su parte, el diplomático cubano actualizó al directivo nipón sobre los resultados de la economía cubana al cierre del 2017, y los proyectos para este año.

Pereira informó a su contraparte acerca de la marcha de los preparativos para la celebración del Tercer Comité Conjunto Público-Privado Japón-Cuba, y de la XV Reunión de las Conferencias Económicas de los países, previstas para el segundo semestre del año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/155855-japon-destaca-perspectivas-favorables-de-cooperacion-con-cuba>



Radio Habana Cuba